
Pretty Baby

Beitrag von „Rainer“ vom 16. Juni 2020, 08:08

Hallo Zusammen, habe im September in Regensburg glücklicherweise eine Areolenpfropfung 
von Pretty Baby bekommen. Das Kindel von3 cm habe ich Anfang März abgenommen und 
seitdem tut sich nix auch keine Ansätze von Wurzelchen. Ist das so eine Eigenschaft der Pretty 
Baby dass sie besser gepfropft werden muss? Habt Ihr Erfahrungen?Lg
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